
臨海小学校 PTA 

令和５年度 第 8 回実行委員会議題 

 
◼ 日時： ２０２４年(令和６年)2 月 10 日  １０：３０～１２：００  ランチルーム/Zoom にて 

 

1. 会長挨拶 
黒板アート・折り紙教室無事終了、残すは花火のみ。引継ぎに向けて準備のほどお願いしたい。来年度のＰＴ

Ａ活動にも協力いただきながら楽しく活動していきたいので引き続きよろしくお願いします。 

 

2. 校長先生挨拶 
昨日の学校公開は多数ご来場いただきありがとうございました。インフルエンザが流行しており、学級閉鎖の

学級もある状況。3 連休で持ち直してくれることを願っている。 

その他、先日の折り紙、黒板アートのお礼、ドッジボールや評議委員会、卒業と進級に向けた準備等について

コメントあり。 

 
＊＊＊＊＊＊委員より＊＊＊＊＊＊ 

3. 学級代表から 
 活動報告 

・ １年生学級代表より 特になし 

・ ２年生学級代表より 特になし 

・ ３年生学級代表より 特になし 

・ ４年生学級代表より 特になし 

・ ５年生学級代表より 特になし 

・ ６年生学級代表より 特になし 

 

4. 広報委員会から 
 活動報告  

なぎさ２０４号配布準備完了、2 月 13 日配布、メール配信予定とのこと。 

204 号紙版の印刷経費は、3 月実行委員会にて当日精算でよい旨を確認。 

一斉メール配信については広報担当より副校長先生に依頼する。 

 

5. 校外委員会（本部荒野さん）から 
 活動報告 

1 月パトロール実施、2 月 4 日防犯リーダー研修会参加（こどもの声掛け被害が火曜日に多い旨の情報提供） 

 

＊＊＊＊＊＊本部より＊＊＊＊＊＊ 

6. 会計から 
   １月の月次報告：主なアップデート事項はスポ部の大会参加費、慶弔費、黒板アートの出費等 

 

7. 学校担当から 
1 新入生資料の納期の確認と新入生人数の確認   

今のところ人数は 42 名で 2 クラス予定。資料の納期は 4 月 8 日が入学式のため 3 月末までにもらえる

のであればありがたい。       

2 卒業式入学式の役員お手伝いの有無の確認   

昨年度ベース規模でお願いしたい。受付、誘導、来賓対応（お茶出しは主事さんがやるので不要、式後の

来賓対応も不要）4～6 名お願いできればありがたい。 

来賓は 20 名前後。町会長と歴代ＰＴＡ会長など。 



3 来年度の予定表 

現在区と調整中のため、3 月末にならないと正式に決まらないが仮スケジュールを共有できるタイミングで

ＰＴＡに情報提供する。ただし確定版ではないのでＰＴＡのみで共有とする。逆にＰＴＡの行事も決まったら

学校に共有して学校から保護者に配布するスケジュールに入れ込んでいただく。 
 

8. 学級委員担当から  
   なし 

 

9. スポーツ部担当から  
ドッチボール江東チャンピオンズリーグが 2 月 18 日(日)に北砂の江東区スポーツ会館で行われる。午前の予

選突破すると午後に決勝。人数制限ないので応援お願いしたい。 

 

10. 書記担当から 

· 議事録について、これまで細かいところまで記載する内容の記録を作成してきたが、決めたことが記録され

ていればよいと考えるため、議事要旨として簡素化する。  

 

11. 役員選考委員会から  
第 2 弾のアンケート実施結果の報告。5 年生は立候補あり、学年で 2 名となった。1 年生は追加立候補があっ

た。3 年生は 1 名のみであり、再アンケートを行うこととなった。再アンケートでも立候補が挙がらなかった場

合、くじ引きで決める可能性について議論を行った。 

・新任の役員に対して、前任者、前前任者が何でも教えてくれるので、フォローが手厚い。それはアピールして

もよいのではないか。 

・積極的には手が挙がらないとしても、くじ引きで当たったらやるしかないと思っている保護者もいるのではな

いか。 

・本部＝負担が重いという先入観がどうしてもありがちだが、フルタイム仕事と両立させているメンバーも多数

おり、その点もメッセージに加えてもよいのではないか。 

結論として、再アンケート、立候補出なければくじ引き、ただしどうしてもできない方はメールで申し出てもらいく

じの対象者からは外す、ということで決定した。 

3 年生以外の学年について、本部役員候補者の決定通知は保護者会にて手紙配布となる（3 年生は第 3 段ア

ンケート結果次第）ため、先生は保護者会資料と一緒に PTA からの手紙を配布するのみ。 

 

12. 委員選考について  
スケジュールの説明。学校の 4 月のスケジュール感の確認。 

現時点では、昨年度と同じようなスケジュール感で行く予定であり 4 月の保護者会は月初めの方に設定する

予定であるとのことで、新旧顔合わせ、委員引継ぎ会は 4 月 20 日（土）に仮決め。（午前新旧役員の引継ぎ会

をランチルームにて、午後委員引継ぎ会を体育館にて） 

ただし、学校側のスケジュールはまだ確定ではない。 

学級委員は 4 月の保護者会で選出、決定する。選出の進行等は PTA の方で行う。卒対は PTA 組織ではない

が、慣例上同時期に PTA が協力して選出する。 

 

13. イベントの報告・協議事項 

  ・折り紙・黒板アートについて 
開催報告と学校側への協力御礼。 

昨年度より多い参加希望あり、全ての子が参加できるようにした。 

ジュニアサポーターはいなかったが、本部役員のフォローで対応。ミニ黒板もＰＴＡで用意した。 

黒板アートの講師が大学 4 年のため来年度の講師が未定。周囲に黒板アートを教えてもらえるような方が

いれば情報提供願いたい。折り紙の難易度については来年度の要検討事項として引き継ぐ。 



 

  ・花火大会について 
3 月 19 日開催予定、雨天の場合は翌日 20 日（祝・水）とする。それでも雨天の場合はＰＴＡとしてはサポー

ター集め等の観点で 23 日、24 日の土日としたいが、学校側としては教員が対応しやすいため平日が望まし

い。 

風向きの問題があり、打ち上げ花火は安全配慮が最優先である。（昨年度は、結果として何も事故もなかっ

たが、学校としては安全面に課題があると認識）風向き、校庭の広さ、打ち上がる高度等も併せて花火業者

と相談、確認し、安全第一で進める。花火業者との相談結果をもって一度学校と相談する。 
 

＊＊＊＊＊＊学校より＊＊＊＊＊＊ 

１４，連絡事項 

【主な行事予定】 
・2 月～3 月 登校班下校指導、保護者会など、鼓笛隊の引継ぎ、卒業を祝う会など進級に向けた様々な行事あ

り。 

・3 月 22 日(金)卒業式、25 日(月)修了式 

来年度は、4 月 8 日(月)入学式、5 月 19 日（日）江東こどもまつりで鼓笛隊パレード（新 6 年生） 

 

 
 


